INFORMATIONS POUR LE MOIS DE NOVEMBRE

Vendredi 25 octobre : 18H30 Rencontre des Confirmands à St Aubert

Dimanche 27 octobre à IWUY : 9h30 temps fort 1ère communion

à la sacristie de l'église et messe en famille à 11h

Mercredi 30 : messe à 18h à la sacristie d'AVESNES

Jeudi 31 : 9h30 Equipe d'Animation de la Paroisse à AVESNES 16h -17h Confessions pour la Toussaint à l'église d'Avesnes

Vendredi 1^{er} à 11h : FÊTE de la TOUSSAINT à St HILAIRE Samedi 2 : 18h messe à THUN St MARTIN Et Commémoration des défunts de la Vallée

Mardi 5 : 9h à CAUDRY : messe et rencontre des prêtres du doyenné

Mercredi 6 : messe à 18h à la sacristie d'AVESNES

Samedi 9 : 10h30 à VILLERS en CAUCHIES, célébration des Baptêmes

Mercredi 13 à IWUY de 16h à 18h : 1ère année KT, enfants et parents 18h messe à la sacristie d'AVESNES

Jeudi 14: 9h30 Equipe d'Animation de la Paroisse

20h Salle Notre Dame : rencontre de préparation Baptêmes

Samedi 16: 10h -12h Salle Notre Dame: 1ère année KT, enfants, parents

14h30 à St AUBERT : mariage de Karine PAMART

et de Patrick ANDRIAMIHANTAMANANA

Mercredi 20 : 18h messe à la sacristie d'AVESNES

Mardi 26 : 9h messe et rencontre des prêtres du doyenné à AVESNES

Mercredi 27: 18h messe à la sacristie d'Avesnes

Samedi 30 : 17h - 24h VEILLEE de PRIERE à l'église d'AVESNES En lien avec le Téléthon

Samedi 30 et dimanche 1^{er}/12 : WE Confirmands à Raismes

INTER-CLOCHERS – NOVEMBRE 2024

L'automne s'installe. La fraîcheur nous enveloppe et la nuit gagne du terrain chaque jour. Beaucoup partent au travail avant le jour et de leur côté, les agriculteurs essaient entre les journées de pluie, d'arracher les pommes de terre et les betteraves, pour semer les blés d'hiver. Les vacances de la Toussaint sont peut-être l'occasion, de nous retrouver en famille. Nos communautés paroissiales célèbrent la fête de tous les saints et le lendemain, la commémoration des défunts. C'est un rendez-vous important durant leguel nous honorons les saints qui ont marqué leur époque et nos chers disparus, parmi lesquels il y a sans doute de belles figures de saints : « les saints de la porte d'à côté » comme le dit le Pape François! « J'aime voir la sainteté, dit-il, chez ces parents qui éduquent avec tant d'amour leurs enfants, chez ces hommes et ces femmes qui travaillent pour apporter le pain à la maison, chez les malades, chez les religieuses âgées qui continuent de sourire... de ceux qui sont proches de nous et sont un reflet de la présence de Dieu. Ils sont la classe moyenne de la sainteté! » Humblement, avec leurs fragilités et même leurs défauts, ils ont essayé de donner le meilleur de ce qu'ils ont euxmêmes reçus. Ils ont tenu bon dans les épreuves de la vie en faisant confiance en Dieu et aux proches.

Nous sommes tous appelés à la sainteté! Ce n'est pas en accomplissant des choses extraordinaires, mais en accueillant jour après jour, ce que nous avons à vivre, dans la simplicité, la douceur, la compassion, jusqu'au pardon, à la manière du Christ Jésus qui nous dit : « Heureux! Le Royaume de Dieu est à vous! »

Abbé André